



Las autoridades presentan el proyecto ante numeroso público.



Revilla conversa con los vecinos.

ALERTA

Valderredible ► Supondrá una inversión de 4,5 millones de euros y su plazo de ejecución es de 12 meses

Presentado el proyecto de la carretera entre Villanueva de la Nía y Quintanilla de las Torres

A. QUEIMADELOS. Valderredible
El presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla, presentó a primeras horas de la tarde de ayer el proyecto de acondicionamiento de plataforma de la carretera CA-273, Villanueva de la Nía-Quintanilla de las Torres (límite con la provincia de Palencia), cuya ejecución supondrá una inversión del Ejecutivo cántabro de 4.524.476,45 eu-

ros. Las obras, que comenzarán en unos dos meses, supondrán completar la red viaria de la zona, sobre todo tras la finalización del gran eje que une los pueblos de El Escudo y Pozazal (54 kilómetros), más conocido como 'la carretera de Valderredible'. Miguel Angel Revilla cree que este nuevo vial "dinamizará" definitivamente a los pueblos de la zona.

Al acto, celebrado en la explanada existente ante la ermita rústica de la Virgen de Santa María de Valverde, que celebra la Fiesta de la Rogativa, asistieron también el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, y el alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, junto a otros concejales del Consistorio, así como otros primeros ediles de la comarca de Campoo.

El presidente de Cantabria valoró la obra presentada como "muy importante", porque supone el acceso, desde la Autovía de la Meseta, a Polientes para todos aquellos que se desplazan desde Castilla y León. Son 14 kilómetros que "vertebran completamente este Valle", un valle que tiene "muchísimo futuro" después de la despoblación sufrida en los últimos años.

Revilla terminó señalando que "Valderredible es una maravilla porque tiene historia, iglesias rústicas y buen clima, y, con las

comunicaciones concluidas mediante buenas carreteras, será un valle emergente dentro de poco", concluyó el jefe del Ejecutivo cántabro. El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, coincidió plenamente con el presidente en la valoración de la obra presentada, de la que ha dicho que "es fundamental para la vertebración del valle" y también para la "integración territorial" del mismo. En este sentido, calificó a Valderredible de "joya" por todo el valor que tiene en arte, paisaje, clima y atracción turística.

Gran desarrollo

Por su parte, el alcalde Fernando Fernández, después de agradecer al Presidente y al consejero la diligencia en la realización del proyecto y en su prevista ejecución de esta "necesaria e importante obra", que pone fin a la red viaria de Valderredible, ha decla-

rado que también augura un gran desarrollo para el Valle, al significar el nuevo vial "la entrada natural de la gente de Castilla y también la entrada a la llamada Ruta del rupestre, que el Ayuntamiento está promoviendo junto a la Consejería de Cultura".

El proyecto consistirá en el acondicionamiento de la plataforma de esta carretera, que tiene una longitud de 13,5 kilómetros, y cuyas obras de mejora cuentan con un plazo de ejecución de 12 meses. La nueva carretera pasará a tener, tras la ejecución del proyecto, una anchura de 6,50 metros, frente a los 5,00-5,50 metros actuales.

El proyecto contempla asimismo la mejora del firme existente, mediante la extensión de una capa de zahorra artificial de 35 centímetros de espesor y 2 capas de mezclas bituminosas en caliente, de 10 y 5 centímetros en capa intermedia y rodadura, respectivamente; la disposición de

mediante la colocación de tubos de hormigón armado de 1.000 milímetros de diámetro, y estructuras prefabricadas de hormigón tipo cajón.

En materia de infraestructuras, se contempla la ampliación del pontón existente en el punto kilométrico 4.000. También, se construirán aceras, se repondrán los servicios afectados, se colocará un colector de pluviales bajo la acera y se instalará un nuevo alumbrado en las poblaciones de Villanueva de la Nía, Susilla, Castrillo de Valdelomar, Santa María de Valverde y San Martín de Valdelomar.

MEDIO AMBIENTE INVERTIRÁ MAS DE 620.000 EUROS EN EL SANEAMIENTO DE RADA EN EL MUNICIPIO DE VOTO

La Consejería de Medio Ambiente invertirá 620.735 euros en la primera fase del saneamiento del núcleo de población de Rada, en el término municipal de Voto, informó el Ejecutivo a través de un comunicado. El proyecto contempla la construcción de una Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR), situada en las cercanías del río Clarín, y la instalación de un colector general, varios ramales secundarios y dos pozos de bombeo, para conducir el agua residual a la depuradora. Las obras, cuyo anuncio de concurso fue publicado el pasado jueves, día 4 de mayo, en el Boletín Oficial de Cantabria (BOC), cuentan con un plazo de ejecución de seis meses. El núcleo urbano de Rada está situado a orillas de la ría homónima, formada por la confluencia de los ríos Clarín y Clarón, e integrada en la Reserva Natural de las Marismas de Santoña, Victoria y Joyel. En los últimos años toda la zona ha experimentado un considerable aumento de población, sobre todo en los meses estivales, debido al auge de la construcción. En la actualidad carece de red de saneamiento, lo que provoca que los vertidos de las aguas residuales urbanas vayan a cunetas, atravesando fincas, simas y cavidades próximas a las viviendas. La depuradora proyectada estará construida en hormigón armado, situada en la zona más alejada posible del núcleo urbano y recibirá todos los vertidos de las viviendas existentes.

IV Concurso de Pintura al Aire Libre Valle de Penagos

PENAGOS

Domingo, 14 de Mayo de 2006



COLABORAN

ALERTA

JUNTA VECINAL
DE PENAGOS